

DETAIL SISTEM DAN FITUR SAKTI

DESKRIPSI SISTEM	
Nama Sistem/ Aplikasi	: SAKTI.Online dan SAKTI.Link
Deskripsi Sistem	: SAKTI.Online adalah platform digital untuk menjalankan bisnis koperasi, seperti simpan pinjam, retail, produksi, distribusi, ecommerce, dll SAKTI.Link adalah platform layanan anggota dan sistem pembayaran koperasi
Dikembangkan Sejak	: Tahun 2000
Tersedia	: 1. Web-based 2. Android 3. iOS
Jumlah Pengguna	: >200 koperasi di seluruh Indonesia
Total Pengguna Individu	: >811.840 anggotakoperasi yang dikelola SAKTI.Online > 24.000 anggota koperasi yang aktivasi SAKTI.Link
Akun Demonstrasi	: 1. Web-based (Link, Username dan password) https://demo.sakti.online/apps username : demo password : 5kkd3m0 2. Android (Link, Username dan password) Hubungi Tim SKK 3. iOS (Link, Username dan password) Hubungi Tim SKK
Uraian Fitur	: Fitur – fitur SAKTI.Online 1. Aplikasi SAKTI adalah program aplikasi sistem online yang memungkinkan anggota koperasi terhubung langsung dengan koperasi, dan menghubungkan kantor cabang – pusat melalui koneksi internet secara <i>real time</i> . 2. Aplikasi SAKTI.Online memiliki fitur untuk mengelola pendaftaran anggota online dan pengajuan pinjaman online, mengelola simpanan anggota, mencetak buku simpanan, rekening koran, buku pinjaman dan lain-lain 3. Aplikasi SAKTI.Online dapat menangani multi jenis simpanan/tabungan, misalnya Simpanan deposito / berjangka, Simpanan berencana, Simpanan harian, dll. 4. Aplikasi SAKTI.Online dapat menangani multi jenis pinjaman, misalnya pinjaman bunga flat, sistem sliding (saldo menurun), dan pinjaman sistem anuitas. 5. Aplikasi SAKTI.Online memiliki fitur berbagai jenis laporan untuk mendukung manajemen koperasi. 6. Aplikasi SAKTI.Online memiliki sistem keuangan dan akuntansi yang terintegrasi dan mampu menghasilkan laporan keuangan standard serta menyajikan laporan pembagian SHU 7. Aplikasi SAKTI.Online terintegrasi dengan sistem retail dan marketplace yang dikelola koperasi ataupun anggota yang memiliki usaha. Dengan integrasi tersebut, anggota dapat memanfaatkan layanan SAKTI.Link untuk pembayaran belanja. Fitur – fitur SAKTI.Link

	<ol style="list-style-type: none"> 1. Fitur layanan internet banking anggota yang terdiri dari cek saldo simpan pinjam, mutasi rekening, riwayat transaksi, pemindahbukuan, dan simulasi pinjaman. 2. Fitur rekening ponsel sebagai rekening simpanan digital koperasi yang dapat digunakan untuk bertransaksi, transfer, pembayaran, dll 3. Fitur transfer uang terdiri dari transfer antarrekening, transfer antaranggota, transfer antarkoperasi dan transfer ke bank. 4. SAKTI.Link dapat mengirim saldo rekening ponsel ke akun eMoneyseperti OVO, Link aja, Gopay, Dana 5. Pembelian dan pembayaran pulsa, paket data, token listrik, bayar tagihan PDAM, listrik, BPJS,multi finance, telepon pasca bayar dll. 6. Top Up saldo rekening ponsel bisa dilakukan melalui koperasi, dari simpanan harian, melalui merchant, dari anggota koperasi lain, melalui bank, dan lain-lain. 7. QRIS SAKTI SAKTI.Link dapat menerima pembayaran dengan QRIS dari aplikasi lainnya yang mendukung pemindaian QRIS seperti OVO,Gopay dan lainnya 8. Transaksi dengan menggunakan QR SAKTI.Link dan NFC
Benefit Sistem	<p>:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Aplikasi SAKTI.Online mempermudah pengelolaan koperasi, mempermudah sistem keuangan dan akuntansi agar koperasi dapat memberikan pelayanan yang maksimal kepada anggota secara realtime-online, menghemat waktu, aman,nyaman, efektif dan efisien, dan meningkatkan produktivitas. 2. Dengan SAKTI.Link anggota dapat mengakses koperasinya kapan saja dimana saja, dan membuat anggota dapat bertransaksi secara digital dengan mudah, murah, aman dan nyaman.
Prasyarat Implementasi	<p>:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Memiliki SDM yang mampu mengoperasikan komputer dan gadget digital 2. Memiliki perangkat keras / lunak komputer yang memadai 3. Memiliki database yang sudah diverifikasi dan divalidasi 4. Memiliki akses internet 5. Memiliki komitmen untuk digitalisasi sistem koperasi 6. Sesuai dengan kriteria dari program kerja Inovasi dan Transformasi Digital Koperasi
Ketentuan Implementasi	<ol style="list-style-type: none"> 1. Membuat kesepakatan perjanjian implementasi menggunakan SAKTI.Online dan SAKTI.Link dengan PT SKK 2. Membuat kesepakatan perjanjian menggunakan cloud server dengan PT SKK 3. PT SKK menyiapkan aplikasi dan cloud server yang siap pakai untuk koperasi. 4. Pelatihan dilakukan secara online / offline selama 3 hari kerja. 5. Teknis proses migrasi database dari koperasi dibantu PT SKK sesuai dengan standard migrasi yang sudah ditentukan.

No. Ponsel Helpdesk	: 081223182828 / 022 7322831